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Le Rouret
Maison a vendre (06650)
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Niché le long d'une paisible riviere, ce charmant moulin a huile du 18e
siecle a été restauré avec soin pour mettre en valeur son caractere
authentique. La propriété s'étend sur environ 410 m2 et offre un
mélange harmonieux entre le charme historique et le confort moderne.A
I'intérieur, vous découvrirez un agencement bien pensé. Un vaste
espace de vie d'environ 110 m2 a été intégré avec golt dans les
éléments d'origine du moulin, comprenant les meules, le pressoir et
une cheminée d'époque. Cet espace unique se transforme en douceur

d'un bar accueillant & une salle @ manger chaleureuse, puis ...

Nestled along a serene riverbank, this charming 18th-century olive mill has been
thoughtfully restored to highlight its original character. The property spans
approximately 410 sgm and offers a harmonious blend of historic charm and
modern comfort.Inside, you'll discover a well-crafted layout. A spacious living area
of about 110 sgm has been tastefully integrated into the mill's original features,
including millstones, a press and a fireplace. This unique space seamlessly
fransitions from a welcoming bar to a cozy dining area and a tranquil lounge to a
functional home office. The generously ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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